
[Vers une mobilité verte : 3 nouveaux bus électriques et un atelier de maintenance dédié pour le réseau TAE](#)

Dans le cadre de son programme de renouvellement du parc de véhicules de transport en commun pour 2020, la Métropole a doté les TAE (Transports de l'Agglomération d'Elbeuf) de 3 nouveaux bus électriques en remplacement de 3 bus diesel et a construit un nouvel atelier de maintenance au dépôt de Caudebec-lès-Elbeuf, équipé pour le rechargement électrique. Pour l'achat de ces bus, la Métropole a bénéficié du soutien financier du « Programme MoeBUS » et du Département de Seine-Maritime.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Cyrille Moreau, Vice-Président de la Métropole en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement : « Face à l'urgence climatique, l'heure est à l'action. Dès mi-décembre, la Métropole Rouen Normandie déploiera 3 nouveaux bus électriques sur l'agglomération d'Elbeuf. Nous sommes pleinement engagés dans la transition social-écologique, et nous allons encore amplifier nos efforts. En 2021, 17 bus électriques et 11 fonctionnant à l'hydrogène seront déployés sur le territoire métropolitain. »

